



JEUNESSE

# La région et la ville contre la fracture numérique des jeunes

Communiqué de presse du 24 novembre 2021.

*Publié le 24 novembre 2021*

La Région des Pays de la Loire vient de lancer l'opération « Liberté – Égalité – Connecté ». Celle-ci vise à équiper individuellement d'un ordinateur portable les élèves des lycées publics et privés, entrant en classe de seconde ou en première année de CAP ces trois prochaines rentrées scolaires, avec des mesures d'accompagnement associées.

Cette initiative vise à faciliter et renforcer l'usage du numérique par les élèves dans leur environnement quotidien. Elle entend contribuer à leur réussite scolaire par l'usage de l'ordinateur en classe selon les pratiques pédagogiques, et au domicile selon l'usage choisi par les responsables légaux. Elle permettra également de développer aussi des savoir-faire pratique pour la vie du quotidien.

Dans ce cadre, en tant que Vice-président de la Région et Maire de La Baule-Escoublac, j'ai participé cette semaine à la distribution des ordinateurs aux élèves du lycée baulois Grand-Air. Par ma présence, j'ai voulu attirer l'attention de tous les parents sur cet enjeu majeur qu'est la formation des jeunes des Pays de la Loire en général et des jeunes Baulois en particulier aux usages du numérique, pour favoriser la réussite scolaire et l'entrée dans les études supérieures ou la vie active.

La fracture numérique touche les jeunes : il convient à notre collectivité régionale de tout mettre en oeuvre pour la faire reculer.

Franck Louvrier

Maire de La Baule-Escoublac

Vice-président de la Région des Pays de la Loire



**VILLE DE LA BAULE**

Ville de La Baule Escoublac  
Hôtel de Ville  
7, avenue Olivier Guichard  
44500 La Baule-Escoublac

📞 02 51 75 75 75

